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Auf dieser Internet·seite informieren wir Sie: 

•	 Welche Unterstützungs·angebote macht die ESA? 

•	 Was tut die ESA für mehr Barriere·freiheit und Inklusion? 

Sie erfahren auch: 

•	 Welche Veranstaltungen gibt es?  

	 Zum Beispiel: Kleidertausch oder Tanzpalast. 

•	 Was ist in der langen Geschichte der ESA passiert?

•	 Wo kann ich arbeiten?  

•	 Wofür kann ich spenden?

Das alles können Sie hier finden.

Das ist ein langer Name. 

Die Abkürzung dafür ist: ESA. 

Die ESA will mehr Inklusion. 

Alle Menschen sollen so leben können, wie sie wollen.

Die ESA unterstützt Menschen:

•	 beim Wohnen und Assistenz. 

•	 bei der Arbeit. 

•	 beim Lernen in der Schule. 

•	 beim Sport und in der Frei·zeit. 

•	 beim Arzt und im Kranken·haus. 

Die ESA unterstützt auch bei anderen Dingen.


